

avancer 「アヴァンセ」

令和7年度・第8号

令和7年12月吉日 所長 海老澤政昭

師走です。今年もあと1ヶ月。早いです。生活介護では、きれいな大根が収穫されています。同じ畑なのですが、過去、B型では大根の生育が良くなく、今年は育てていません。山から移動した原木椎茸の寿命が尽きたようです。ごうでいんぐ岩世ヶ原にて菌打ちした原木椎茸の収穫がありました。まだ少なめですが。ブロッコリー、サトイモ（早生・赤芽）の収穫も始まっています。ぜひ、ご利用ください。

今年の仕事納めは12月26日（金）になります。12月27日（土）の日中一時支援はお休みです。仕事始めは、令和8年1月5日（月）になります。例年になく、長いお休みになりますが、仲間たちにとっては、十分に休まれつつ、楽しい年末年始を過ごしてほしいと思います。しつこい風邪が流行っていますので、体調には十分配慮しつつ、元気な姿で新年の初登所ができるよう願っています。

2026年3月末、任意団体ゴウディングコミュニティ設立からちょうど20年を迎えます。20年の軌跡を振り返りつつ、新年を迎えることを願っています。なお、今年の成人の日には『新成人を祝う会』を予定しています。

1年間、ご協力ありがとうございました。

☁️秋晴れの感謝祭でした☁️

11月3日 月曜日 盛大に感謝祭が開催されました🎃 天気も良く暖かな一日となりました☀️ 生活介護では、今回のテーマの『虹』の壁紙を飾ったり、パフォーマンスを披露しました♪ B型継続支援では、さつまいもを販売したり抹茶を提供したりと普段の接客の成果を発揮できました🍠 全体でのジャンボリッキーは全員で盛り上りましたね♪ ボランティアにご協力してくださった方々ありがとうございました。



生活

B
型



デ
イ

【編集後記】感染症が流行っています。手洗いとうがいをこまめに行っていきましょう。